

SESIÓN EXTRAORDINARIA SOLEMNE No. 049-2024

Acta de la Sesión Extra Ordinaria celebrada por la Corporación Municipal del Cantón Central de Heredia, a las Dieciocho horas con treinta minutos, el día Jueves 21 de noviembre del 2024 en el Palacio de Los Deportes, Heredia.

REGIDORES (AS) PROPIETARIOS (AS)

PRESIDENTE MUNICIPAL

MBA. José Pablo Quesada Castro

Sra. Lilibian Jiménez Barrientos
 Sr. Luis Alfonso Araya Villalobos
 Sra. Heidy Hernández Benavides
 Lic. Marlon Antonio Obando Juárez
 Sra. Roxana Mayela Arias Ramírez
 Sr. Luis Alberto Williams Ovarés
 Sr. Jorge Eduardo Blanco Chan
 Sr. José Daniel Berrocal Miranda

REGIDORES (AS) SUPLENTE

Sr. Alfredo Eduardo Prendas Jiménez
 Sra. Maritza Sandoval Vega
 Sra. Odette Fernández Salazar
 Sr. Jean Carlos Barboza Román
 Sr. Freddy Cervantes Paniagua
 Sra. Maribel Quesada Fonseca
 Sr. Esteban Felipe Venegas Murillo
 Sr. Fidel Barrera Romero
 Sr. Manrique Ortiz Paniagua

SÍNDICOS (AS) PROPIETARIOS (AS)

Sra. Roxana Lobo Cordero	Distrito Primero
Sr. Henry Mauricio Vargas Charpentier	Distrito Segundo
Sr. Jesús Alberto Villalobos Morales	Distrito Tercero
Sra. Sandra María Altamirano Hidalgo	Distrito Cuarto
Sr. Wayner González Morera	Distrito Quinto

SÍNDICOS (AS) SUPLENTE

Sr. Gabriel Ugalde Zamora	Distrito Primero
Sra. Keyna Tatiana Chinchilla Aguilar	Distrito Segundo
Sra. Marcia Rebeca Araya Salazar	Distrito Tercero
Sr. Juan Elí Villalobos Villalobos	Distrito Cuarto
Sra. Yuliana Padilla Hidalgo	Distrito Quinto

ALCALDESA MUNICIPAL, VICE ALCALDE Y SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL

Sr. Víctor Sánchez González	Alcalde Municipal A.I.
MSc. Flory A. Álvarez Rodríguez	Secretaria Concejo Municipal

1. Apertura de la Sesión a cargo del MBA. José Pablo Quesada Castro - Presidente Municipal.

El señor Presidente brinda un saludo al señor Víctor Sánchez – Alcalde Municipal en ejercicio, señores y señoras el Concejo Municipal. Brinda un saludo además a los atletas, a todos los entrenadores, miembros del Comité Cantonal de Deportes, padres de familia, a todos los invitados y a quienes siguen esta sesión por las redes sociales.

2. Saludo a Nuestra Señora La Inmaculada Concepción, Patrona de esta Municipalidad. *(A cargo del Cura Párroco de la Parroquia Inmaculada Concepción – Heiner Gerardo Montenegro Céspedes.)*
3. Bienvenida *(A cargo de la Sra. Marjorie Chacón -Maestra de Ceremonias)*
4. Entonación del Himno Nacional. *(A cargo del cantautor Pablo Calderón).*
5. Entonación del Himno de la Municipalidad de Heredia. *(A cargo del cantautor Pablo Calderón)*
6. Lectura del Acuerdo *(A cargo del Regidor Jorge Blanco).*
7. Acto Cultural *(A cargo de la Violinista: Abigail Andrea Vargas Sánchez – CTP Mercedes Norte)*
8. Entrega de reconocimientos:
 - a. Entrega del Acuerdo Enmarcado *(A cargo del Sr. Víctor Sánchez – Alcalde Municipal en ejercicio y el MBA. José Pablo Quesada – Presidente Municipal a un representante de la Junta Directiva del Comité Cantonal de Deportes.)*
 - b. Entrega de reconocimientos a los Atletas y Equipo Técnico *(A cargo del Señor Víctor Sánchez – Alcalde Municipal en ejercicio y el MBA. José Pablo Quesada – Presidente Municipal)*

La entrega se realiza por disciplinas deportivas, por tanto, se inicia con:

*Alterofilia
Futbol Femenino
Taekondo
Balón Mano femenino
Balón Mano Masculino
Gimnasia rítmica
Paraaletismo
Ajedrez
Karate
Baloncesto silla de ruedas
Porrismo
Criket
Natación*

9. Acto Cultural *(A cargo del Grupo Cosecha Herediana)*
10. Palabras del Señor Stevens Gómez – Presidente de la Junta del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Heredia.

El señor Stevens Gómez brinda un saludo y señala que les hace sentir orgullosos de este homenaje y del trabajo de estos muchachos, que es gracias al esfuerzo de muchas personas entre ellas, padres de familia de los atletas, el Comité Cantonal de Deportes y el cariño de sus familias. Es un esfuerzo económico, así mismo el trabajo tesonero de los entrenadores propician estos resultados. A veces trabajan con las uñas y con poquito, lo cual hace la labor un tanto difícil ahora se ven los resultados. Gracias al equipo de trabajo del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Heredia que siempre estuvieron para ayudarnos y a las asociaciones deportivas. Tenemos mucho que aprender de los atletas. Nos enseñan

que el éxito se obtiene del fracaso. Indica que tienen muchos proyectos que realizar, pero necesitan mejores instalaciones en Heredia porque deben ser de primer nivel. Obtuvieron el cuarto lugar y si hacen las cosas mejor, imaginen que podría suceder. Ese presupuesto lo podemos subir en cualquier momento, pero debemos trabajar bastante y con más ahínco. El éxito deben disfrutarlo. Disfrútenlo.

11. Palabras de los Jefes de Fracción:

- Sr. José Daniel Berrocal – Frente Amplio

Quiero empezar dando un cordial saludo a todas las personas que nos acompañan hoy de manera presencial, también de manera virtual, a mis compañeros y compañeras del Concejo municipal, a la señora Alcaldesa y sobre todo un caluroso saludo a todas y todos nuestros atletas heredianos que nos representaron en los juegos nacionales 2024. Hoy estamos acá reunidos para rendir homenaje a este grupo de personas extraordinarias quienes nos han representado con gran orgullo y dedicación . Este es un momento para reconocerles, en este acto formal, el esfuerzo la pasión y el sacrificio que cada uno de ustedes han puesto en su preparación, en cada entrenamiento y por supuesto en cada competencia.

Atletas, sabemos desde el Frente Amplio y esta regiduría que ser deportista en estos tiempos no es fácil, que cada uno de ustedes han tenido que superar desafíos, sacrificios, largas horas de entrenamiento y también quizás momentos de muchas dudas. Pero a pesar de todo , se mantienen firmes en su propósito de seguir adelante, se superarse y de llevar consigo la representación de Heredia a lo más alto. Ustedes son un gran ejemplo para toda la juventud herediana, pero también para quienes sueñan y luchan por sus metas.

Este Gobierno local tiene una oportunidad para desarrollar en conjunto con el Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Heredia, políticas robustas y fuertes que traigan e impulsen de manera constante el desarrollo integral del deporte en nuestro cantón y en todas nuestras comunidades . Se han aprobado dentro de los presupuestos municipales una fuerte inversión al Palacio de Los Deportes, que viene a dar una gran ayuda en esta línea y seguiremos apoyando desde Concejo Municipal proyectos que beneficien a todos y todas las deportistas.

No quiero terminar sin antes también agradecer a sus familiares, a sus seres queridos a los y las entrenadoras que han estado al lado de ustedes apoyándoles en todo y que son parte de ese pilar que les mantienen fuertes.

Por último, resaltar las puertas abiertas de esta Regiduría y el compromiso de mi compañero Fidel y mi personas para trabajar desde el Concejo Municipal en favor de desarrollo integral del deporte para que tanto ustedes como futuros deportistas, gocen de mejores condiciones y puedan alcanzar lo más alto de sus sueños deportivos.

- Sr. Jorge Blanco Chan – Partido Social Democrático

El regidor Jorge Blanco indica:

Heredia 21 de noviembre del 2024

Muchas gracias señora presidente, un cordial saludo a todos los miembros de este honorable Consejo Municipal, Señora Alcaldesa Angela Aguilar Vargas, Señores Vicealcaldes Víctor Sánchez y Kenneth Arguedas, Doña Flory secretaria del Consejo, Queridas y Queridos Atletas del Cantón, invitados especiales y al todo el pueblo de Heredia que nos sigue a través de las redes sociales.

Hoy estamos aquí reunidos para celebrar sus logros, pero más que eso, para honrar el esfuerzo, la dedicación y el espíritu indomable que cada uno de ustedes ha demostrado en los Juegos Deportivos Nacionales Guanacaste 2024. Ustedes no solo llevaron el nombre de Heredia en sus uniformes, sino también en sus corazones, y cada paso que dieron, cada gota de sudor y cada segundo de lucha fue un homenaje a nuestra comunidad.

Participar en una competencia de este nivel no es fácil. Requiere meses, incluso años, de preparación. Horas interminables de entrenamiento, sacrificios personales y familiares, y una voluntad férrea para superar los obstáculos. Cada uno de ustedes es un ejemplo vivo de lo que significa la palabra **determinación**, y por eso, hoy queremos darles las gracias. Gracias por su compromiso, por su valentía y por demostrarnos que los límites están hechos para romperse.

En este momento, quiero recordar una frase de uno de los más grandes atletas que Costa Rica ha dado al mundo, Nery Brenes, quien alguna vez dijo:

"No hay límites cuando se trabaja duro y se cree en uno mismo."

Estas palabras encapsulan a la perfección lo que ustedes han hecho en esta edición de los Juegos. Cada uno de ustedes creyó en su potencial, en su capacidad de mejorar, y eso les permitió alcanzar cosas extraordinarias. Para algunos, este evento significó subir al podio y colgarse una medalla, pero para otros fue la oportunidad de lograr una marca personal, de superar miedos, o de demostrar que el esfuerzo siempre da frutos.

Sin importar los resultados, lo más importante es que ustedes encarnaron el verdadero espíritu del deporte: la disciplina, la resiliencia y el deseo constante de ser mejores. Ustedes son el futuro de Heredia, no solo como atletas, sino como personas comprometidas con sus sueños y con su comunidad.

Quiero aprovechar también este momento para felicitar a quienes estuvieron detrás de estos logros: sus entrenadores, que con paciencia, conocimiento y pasión los guiaron en el camino; y sus familias, que sacrificaron tiempo, recursos y hasta horas de sueño para acompañarlos en cada paso. Sin ellos, este éxito no sería posible.

Pero este no es el final del camino. Los Juegos Deportivos Nacionales son solo una etapa en una carrera mucho más larga. Las lecciones que aprendieron en esta experiencia —la importancia del trabajo en equipo, la capacidad de levantarse después de una derrota, y el valor de esforzarse al máximo— les servirán no solo en el deporte, sino en todos los aspectos de sus vidas.

Los animo a seguir entrenando con el mismo entusiasmo y dedicación. A quienes lograron subir al podio, recuerden que su victoria es una motivación para quienes los admiran. Y a quienes no obtuvieron los resultados que esperaban, no lo vean como un fracaso, sino como una oportunidad de aprender y volver más fuertes.

Ustedes han encendido una llama en el corazón de Heredia, y estoy seguro de que esta llama seguirá iluminando el camino para otros jóvenes que, al verlos, también decidirán perseguir sus sueños.

¡Gracias por todo lo que han dado y todo lo que representan! Son un motivo de orgullo para nuestra provincia, un ejemplo para Costa Rica, y un recordatorio de que con esfuerzo, pasión y fe en uno mismo, cualquier meta es alcanzable.

¡Felicidades, campeones! ¡El futuro del deporte herediano está en sus manos!

- Sr. Freddy Cervantes – Partido Unidad Social Cristiano

Señor Vice alcalde, señoras y señores regidores, estimados funcionarios municipales, estimados miembros del comité de deportes, señor vicario de la parroquia, atletas, entrenadores, familias, amigos presentes y los que nos acompañan de forma virtual:

Es un honor para mí dirigirme a ustedes en esta sesión solemne, dedicada a reconocer a los jóvenes atletas que representaron con orgullo a nuestro cantón en los Juegos Deportivos Nacionales 2024, celebrados en la hermosa provincia de Guanacaste.

Hoy rendimos homenaje a ustedes, quienes con esfuerzo, disciplina y dedicación lograron destacarse en el ámbito deportivo, trayendo a nuestro cantón más de 185 medallas.

Representarnos en estos juegos, es un motivo de inspiración y orgullo para toda nuestra comunidad. El deporte es mucho más que competir. Es una escuela de vida, donde aprendemos a superar obstáculos, a trabajar en equipo frente a las adversidades. Ustedes, jóvenes atletas, son un ejemplo viviente de estas virtudes. Cada entrenamiento, cada sacrificio y cada momento de entrega nos demuestran que, con determinación y pasión, todo es posible.

Quiero también reconocer el trabajo incansable de los entrenadores, quienes son guías y modelos a seguir en este camino. Asimismo, agradezco profundamente a las familias, que han sido el pilar fundamental en este proceso, apoyando a estos jóvenes en cada paso de su trayectoria deportiva.

Como jefe de Fracción del partido unidad social cristiana, reafirmamos nuestro compromiso de seguir invirtiendo en el deporte, en infraestructura y en programas que permitan a nuestros jóvenes seguir desarrollando su talento.

Y es urgente invertir en la construcción de un polideportivo que cuente con una infraestructura de primer nivel.

Porque creemos firmemente que el deporte es una herramienta poderosa para construir una sociedad más sana, unida y con valores sólidos.

Queridos atletas, ustedes son un faro de esperanza y un recordatorio de que el futuro de nuestro cantón está lleno de promesas. Gracias por poner en alto el nombre de nuestra comunidad y por demostrar que con esfuerzo y pasión no hay metas imposibles.

En nombre del Concejo Municipal y de toda nuestra comunidad, les felicitamos y les agradecemos por su dedicación y por ser motivo de inspiración.

Que este reconocimiento sea un incentivo para seguir soñando en grande y luchando con valentía por cada una de sus metas.

Muchas gracias.

- Sr. Luis Alfonso Araya – Partido Liberación Nacional

Buenas noches.

Un cordial saludo a todos los atletas que nos han representado en estas justas deportivas, un cordial saludo al público presente y a los que nos siguen en las redes sociales.

Un cordial saludo a la señora alcaldesa que hoy no nos pudo acompañar, pero a la distancia está aquí con nosotros, saludo al señor presidente José Pablo Quesada, a la vicepresidente, doña Heidi Hernández, al Vicealcalde Víctor Sánchez, al cura Párroco, señoras y señores regidores, señoras y señores síndicos, al señor presidente Steven Gómez, de la Junta directiva del comité cantonal, al administrador don Óscar Vega, a doña Flory igualmente un cordial saludo a todo el personal de la municipalidad que nos acompañan y que nos colaboran en esta sesión del día de hoy.

En nombre del PLN, queremos, felicitar a todas las personas que han hecho posible que este cantón tengamos una representación digna, distinguida en nuestro juego deportivo, nacionales y para nacionales. Agradecerles a ustedes, padres de familia, comité cantonal, a la administración municipal, profesores, entrenadores, formadores, por la gran colaboración en este gran trabajo y sobre todo a ustedes, atletas por ese gran esfuerzo, sacrificio que realizan unos madrugan, otros llegan tarde a sus hogares con tal de poder entrenar, se sacrifica la familia, el estudio, el trabajo y todos para realizar una gran presentación en las diferentes disciplinas, ustedes son grandes ganadores, felicitaciones.

Agradecer y felicitar al compañero regidor don Jorge Blanco por la presentación de esta valiosa emoción con el fin de darles a estos atletas un merecido reconocimiento y al presentarse la moción no dudamos en aprobarla.

Decirle que en representación del partido Liberación Nacional y en representación hasta la misma Alcaldesa tengo que decirles que este Concejo estamos sumamente identificados con la promoción del deporte, porque es parte de la formación de los jóvenes, por lo que estamos apoyando siempre entre otras cosas, para tal muestra existe un proyecto importantísimo que es la construcción del gimnasio para la gimnasia rítmica un proyecto que impulsa nuestra Alcaldesa, ANGELA AGUILAR, de igual forma a ella le interesa la promoción del deporte en este cantón, y que hablando de gimnasia rítmica, destacar a este grupo de atletas que obtuvieron 53 medallas de oro, 25 de plata, 7 de bronce allá están, han tenido 11 años en forma consecutiva, obteniendo el primer lugar en esta justa deportiva.

María Alexa Baltodano, Joven de 15 años, 5 medallas de oro, tengo que distinguir el nombre de ella, el de Kenneth Rodríguez Baloncesto es silla en ruedas, baloncesto masculino, Sofía Díaz, hago mención de estos cuatro grandes atletas porque ellos fueron galardonados con el premio denominado Alfredo Cruz Bolaños, otorgado como los mejores atletas en sus disciplinas y ojalá que sea de ejemplo para que muchos jóvenes más sigan esa misma línea.

Termino diciendo al Comité Cantonal de Heredia, al Concejo Municipal a la administración, propongo que solicitemos los Juegos Deportivos nacionales y para nacionales para el 2026 o 2027, para que se realicen en este cantón ya tenemos muchos años de que no se dan, qué les parece eso a ustedes atletas, que los juegos nacionales sean aquí en Heredia, Dios primero podamos hacer un esfuerzo para lograr ese fin, tenemos la infraestructura necesaria para hacerlo.

Así es que les dejo la inquietud desde hoy y visualicemos esos futuros juegos nacionales y para nacionales en el Cantón Central de Heredia.

Muchas gracias.

12. Palabras del Señor Víctor Sánchez – Alcalde Municipal en ejercicio.

La señora Alcaldesa les envía saludos y felicitaciones y que por motivos especiales no pudo acompañarlos.

Distinguidas autoridades presentes, estimados atletas, familiares y comunidad en general, Concejo Municipal, funcionarios, ciudadanos presentes y que nos siguen por las redes.

Es un verdadero honor dirigirme a ustedes esta noche, en un acto que celebra no solo el talento deportivo, sino también la dedicación, el esfuerzo y el espíritu que define a nuestra juventud herediana.

Los juegos Nacionales son más que una competencia, son una plataforma donde los sueños se hacen visibles, donde los límites se superan y donde los valores del esfuerzo, la disciplina y la perseverancia encuentran su máxima expresión. Hoy, quiero destacar a nuestros atletas del Cantón Central de Heredia, quienes han llevado con orgullo la bandera de nuestro cantón a lo más alto.

A ustedes, jóvenes atletas, quiero expresarles mi más profundo agradecimiento y admiración. Han demostrado que los límites solo existen en nuestra mente y que, con esfuerzo y dedicación, todo es posible. Cada uno de ustedes es un ejemplo vivo de lo que significa ser un herediano, resiliencia, determinación y pasión. Su participación en los Juegos Nacionales no solo fue un acto de competencia, sino también un mensaje de inspiración para todos los jóvenes de nuestro cantón.

Cada entrenamiento, cada sacrificio y cada momento de cansancio valió la pena porque ustedes no solo representaron a nuestro cantón, sino que inspiraron a toda una generación. Ustedes nos enseñaron que el deporte no solo se mide en medallas o posiciones sino en valores, trabajo en equipo y la capacidad de levantarse después de cada desafío.

Quiero también agradecer a los entrenadores, que con su guía y experiencia, moldearon no solo atletas, sino seres humanos íntegros. A las familias de nuestros jóvenes, quienes con su apoyo incondicional han sido el pilar fundamental para que estos sueños se hagan realidad y, por supuesto, a las instituciones y comités deportivos, que han apostado por el desarrollo integral de nuestros talentos.

Pero esto no termina aquí, Lo que ustedes han logrado en los Juegos Nacionales es solo el comienzo. Han abierto un camino para las futuras generaciones, han demostrado que Heredia es cuna de campeones y que, con el apoyo adecuado, podemos seguir cosechando éxitos.

A todos ustedes, jóvenes atletas, los animo a seguir adelante, a no conformarse, a continuar persiguiendo sus sueños y a llevar el nombre de Heredia aún más lejos. El Cantón Central de Heredia está orgulloso de ustedes y estará siempre dispuesto a respaldar sus esfuerzos.

Hoy celebramos su esfuerzo, pero también nos comprometemos como municipio a seguir apoyando y fortaleciendo el deporte en todas sus disciplinas. Porque cada atleta que triunfa es un reflejo de potencial de nuestra tierra y de nuestra gente.

Sigamos construyendo juntos un Heredia más fuerte, más unido y orgulloso de sus jóvenes.

¡Felicidades a todos y cada uno de ustedes! ¡Ustedes son el orgullo de nuestro cantón y la inspiración de nuestra comunidad!

Muchas gracias.

13. Palabras del MBA. José Pablo Quesada – Presidente Municipal.

El señor Presidente brinda un saludo a los señores y señoras del concejo municipal, a los atletas, padres de familia, funcionarios de la municipalidad, a quienes nos visitan en forma presencial así como a los que nos siguen de forma virtual. Indica que felicita nuevamente a todos los atletas y entrenadores que nos representaron en los Juegos Nacionales 2024. Es de gran alcance tener la posición que ocupamos, sea, un cuarto lugar considerando todos los cantones y considerando las dificultades que tuvieron. Por su disciplina y constancia los felicita, ya que obtuvieron este logro tan importante. Como instituciones deben presentar mejores resultados y se puede coordinar y apoyar el deporte en Heredia, porque es la forma en que nuestros jóvenes tengan diversas opciones de recrearse. Y ojalá para el próximo año seamos el primer lugar en juegos nacionales.

14. Cierre de la Sesión a cargo del MBA. José Pablo Quesada - Presidente Municipal

**** SIN MÁS ASUNTOS QUE TRATAR LA PRESIDENCIA, DA POR FINALIZADA LA SESIÓN EXTRAORDINARIA SOLEMNE NO.049-2024 AL SER LAS VEINTE HORAS CON OCHO MINUTOS.-**

MSC. FLORY A. ÁLVAREZ RODRÍGUEZ
SECRETARIA CONCEJO MUNICIPAL

MBA. JOSÉ PABLO QUESADA CASTRO
PRESIDENTE MUNICIPAL

far/.